

Perspectivas de **MERCADO**

Semana 2: Enero 6 - 12, 2025



Alerta de **MERCADO**

- Espárragos
- Brócoli
- Coles de Bruselas
- Coliflor
- Apio
- Cítricos
- Uvas
- Hierbas
- Melones
- Hongos
- Peras
- Pimientos
- Piñas
- Jitomates

transportación

Prom Nac Diesel: \$3.503↑

Año anterior: \$3.13↓

Recargo Nac Gas: \$0.41

Escases: Tarifas de fletes estables

- **extremo** - AZ, CA, ID & WA
- **ligero** - FL & TX

Tarifa nacional por milla

asa promedio de salida de contenedores refrigerados de la semana anterior para cada region
Mapa de [DAI](#)



actualización meteorológica **REGIONAL**

Oxnard, CA: Cielo parcialmente nublado y soleado con temperaturas máximas de 60s y mínimas de 50s y 40s grados.

Salinas, CA: Cielo parcialmente nublado y soleado con temperaturas máximas de 60s y mínimas de 40s grados.

Yuma, AZ: Cielo parcialmente nublado y soleado con temperaturas máximas de 70s y mínimas de 40s y 50s grados.

Immokalee, FL: Cielo parcialmente nublado y soleado con temperaturas máximas de 60s y mínimas de 80s el lunes, y mínimas de 50 y 40 grados.

Idaho Falls, ID: Cielo nublado y soleado con temperaturas máximas de 25 y 30 grados y mínimas de 15 grados con chubascos de nieve por la mañana el lunes.



Pronóstico de **MERCADO**

manzanas



Se espera que la cosecha de Washington de 2024 sea de una calidad excepcional debido a las condiciones favorables de crecimiento. Las variedades Red Delicious, Gold Delicious, Granny Smith, Gala y Fuji han disminuido. La Cosmic ha aumentado, con 2,8 millones de cajas. Como Washington enfrenta un déficit de 12 millones de cajas, se espera que los precios suban. A pesar de esto, todavía hay abundante fruta para enviar durante todo el año.

espárragos



Los precios están en alza. La producción en el sur y norte de Baja California es baja debido a factores estacionales. El norte de Sonora, en particular Caborca, está experimentando volúmenes muy bajos y seguirá siendo así hasta que el clima se caliente. El volumen peruano también está disminuyendo debido a la calidad y la estacionalidad, lo que lleva a un aumento de los precios del mercado.

aguacates



El volumen cosechado en México ha sido inferior a la demanda debido a las vacaciones y las sesiones de capacitación del USDA. El oleoducto se está secando, pero hay mucha fruta en los árboles, lo que indica un aumento del volumen en la próxima semana. México y Estados Unidos deberían aumentar el volumen pronto y prepararse para el Super Bowl, con un almacenamiento recomendado a 41 °F.

plátanos



El mercado sigue estable, con una oferta abundante y una calidad excelente. Las cadenas de suministro funcionan sin problemas y no se esperan interrupciones durante la próxima semana.

frijoles



Ejotes: Los precios se mantienen estables con buena oferta y calidad.

Chícharo chino: Los precios se mantienen estables. La producción guatemalteca continúa

mejorando.

bayas



Zarzamoras: Los precios son estables, con buena oferta y calidad de México.

Arándanos: Los precios son estables. La fruta convencional y orgánica de México es de buena calidad, con un poco de arrugas y fugas, pero la temporada alta ya pasó. Perú ofrece una calidad excelente, pero el volumen está disminuyendo. Chile también tiene buena calidad, con atributos favorables, y el volumen alcanza su pico a mediados de enero.

Frambuesas: Los precios son estables. Buena calidad, con un color rojo vibrante, tamaños prometedores y volúmenes constantes de México.

Fresas: Los precios tienden a la baja. La calidad de Santa María es excelente, con gran firmeza y sabor, a pesar de algunos problemas de color y forma. La calidad de Florida es regular, con puntas verdes por el clima frío, pero la producción está aumentando. La calidad de México es regular, con hematomas y piel blanda, pero la producción también está aumentando y se prevé que aumente hasta enero.

brócoli



Brócoli: La oferta y los precios del mercado están mejorando debido a la disminución de la demanda. Los suministros provienen de Yuma y México.

Brócolini: La oferta está mejorando debido a la disminución de la demanda y la buena calidad. Se espera una mejora de la oferta durante la próxima semana junto con los precios del mercado.



Pronóstico de **MERCADO**

coles de Bruselas



La oferta es estable, con una calidad mejorada y una buena demanda. Los precios del mercado han aumentado debido a la mayor demanda. Los suministros provienen de México y los mercados se mantendrán estables durante las próximas semanas. Se esperan mejoras en la oferta y los precios después de las vacaciones.

coles



Oxnard y Yuma han experimentado una mejora en el suministro, la calidad y el rendimiento, mientras que Yuma ha experimentado un retraso y se espera que el suministro se mantenga estable durante las próximas semanas.

zanahorias



El mercado es estable, con un suministro y una calidad constantes, pero se esperan pequeños problemas de tamaño debido a las recientes condiciones de crecimiento. Se espera que estos problemas se resuelvan pronto y las condiciones del mercado son favorables, satisfaciendo la demanda a pesar de la variabilidad.

coliflor



El mercado está mejorando, con una nueva cosecha que ha empezado en Yuma y algunos suministros de México disponibles. Se informa que la calidad es buena y se espera que la oferta siga mejorando en las próximas semanas.

apio



La oferta es escasa, proviene de Santa María y Oxnard y es de buena calidad. Los precios del mercado han aumentado y se espera que mejoren a medida que disminuye la demanda.

citricos



Limas: ALERTA Los precios han subido. Las áreas de cultivo actuales están reduciendo su

producción y se realizarán la transición a nuevos cultivos. Los tamaños más pequeños siguen teniendo un precio más alto, ya que los campos existentes están produciendo frutos más grandes. Sin embargo, se espera que esto cambie en enero, ya que se prevé que los campos más nuevos produzcan frutos más pequeños al principio.

Limones: Los precios se mantienen estables. El Distrito 1 y el Distrito 3 están empacando fruta. La fruta se está empacando en tamaños más grandes que en las últimas semanas y con buena calidad.

Naranjas: Los precios se mantienen estables, pero los tamaños más grandes siguen siendo un desafío y no se vislumbra un alivio. Los tamaños 88, 113 y 138 siguen siendo los tamaños pico. Los productores están aumentando los precios de los 138 en un esfuerzo por alcanzar un precio sostenible. La calidad es buena y la fruta se está comiendo bien.

maiz



Los precios están bajando; el este está comenzando a ver mejores suministros, lo que traerá cierto alivio en los precios. Los suministros son constantes desde el oeste, con envíos que cruzan por Nogales.

pepinos



Los precios se mantienen estables. El sur de Florida tiene volúmenes decentes debido a la resiembra posterior al huracán, con una buena calidad en general. Honduras está abasteciendo al este, y se esperan volúmenes más fuertes después de enero. El oeste tiene un suministro fuerte de Sinaloa, con una calidad mejorada a medida que se eliminan gradualmente los cultivos más antiguos.

uvas



Los precios han aumentado. La demanda de importaciones en ambas costas ha superado con creces la oferta. Se espera que esta tendencia continúe hasta enero.



Pronóstico de **MERCADO**

hierbas



El **estragón** y el **tomillo** siguen siendo escasos en la costa este, y se espera que la escasez continúe durante algunas semanas más debido a la disponibilidad limitada de Colombia y México. En la costa oeste, los suministros siguen siendo bajos en general debido al clima frío en México, pero se espera que las condiciones mejoren a medida que las temperaturas suban en las próximas semanas.

Cilantro: Los suministros se ajustan al presupuesto, y solo hay de buena calidad. La demanda ha aumentado y se están enviando suministros desde Oxnard y Yuma. Se espera que el suministro sea limitado durante las próximas semanas debido al aumento de los precios del mercado.

kale



La oferta y los precios del mercado son estables con buena demanda y calidad.

lechuga



Hoja verde y roja: La oferta y la calidad han mejorado junto con el tamaño y el peso, con una menor demanda proveniente de Yuma. Los precios del mercado y de los contratos han vuelto a la normalidad.

Iceberg: La oferta y la calidad han mejorado junto con el tamaño y el peso, con una menor demanda proveniente de Yuma. Se espera que los precios del mercado se mantengan estables en las próximas semanas.

Roja: La oferta mejorada con una demanda más baja está haciendo que el mercado se suavice en Yuma. La calidad ha mejorado junto con el tamaño y el peso. Se espera que los precios del mercado mejoren en las próximas semanas junto con la oferta.

Hoja tierna: Oferta y calidad mejoradas con buena demanda. Las mañanas más frescas están provocando una tasa de crecimiento más lenta en Yuma.

melones



Melón: Los precios han aumentado debido a la oferta limitada. Los mercados están experimentando volatilidad debido a la reducción del volumen a principios de temporada y a los recientes fenómenos meteorológicos, lo que ha provocado una disminución de las llegadas. El tamaño está cambiando hacia frutas más pequeñas con cantidades mínimas de nuevas regiones de cultivo. Se espera una escasez a medida que la demanda supere la oferta.

Gota de miel: Los precios han aumentado debido a la alta demanda, pero la oferta está siendo limitada, lo que provoca escasez en los puertos. La producción centroamericana probablemente tendrá dificultades durante tres o cuatro semanas, y se espera que las condiciones mejoren a fines de enero.

hongos



La calidad es buena, pero los rendimientos son fluctuantes. La mayoría de los productores siguen enfrentándose a problemas de suministro. La disponibilidad se verá afectada por las vacaciones y no se esperan aumentos de precios. Los consumidores finales pueden verse menos afectados si combinan el blanco y el marrón.

cebollas



La calidad es buena en todas las regiones productoras, con una demanda constante. Los precios de mercado de los vinos amarillos y tintos son estables, mientras que los blancos están activos y se espera que sigan aumentando, posiblemente hasta febrero. La disponibilidad de vinos blancos se está volviendo un poco escasa, y los tintos no se quedan atrás. México está comprando muchos vinos blancos y tintos. El transporte está comenzando a aumentar.

cebollas verdes



La oferta y la demanda son buenas en México. Los volúmenes son bajos debido a la escasez de mano de obra y las vacaciones. Se espera que los mercados reaccionen y aumenten en las próximas semanas.



Pronóstico de **MERCADO**

peras



EN EL RADAR Se espera que Estados Unidos experimente una caída significativa en la temporada 2024/25, con la producción y las exportaciones alcanzando sus niveles más bajos en décadas. Se prevé que la producción de peras caiga un 20%, la cosecha más pequeña desde la temporada 1967/68. Los árboles y las flores dañados por las heladas de enero y el clima frío de primavera exacerbaban la tendencia a la disminución de la superficie cultivada. Oregón y California informaron caídas del 15% y el 17%, respectivamente, lo que restringe aún más la oferta.

pimientos



Los precios siguen siendo altos. La producción de Florida está aumentando después de la tormenta, y se espera que más oferta alcance los niveles normales de invierno en una semana o dos. La calidad y el tamaño se ven bien. En Sinaloa, están llegando volúmenes moderados a Nogales, y se espera un impulso para mediados de enero. Los suministros de arándanos rojos, amarillos y naranjas siguen siendo escasos, en particular en el centro de México, con una producción baja y nuevas cosechas limitadas en el oeste de México. Se espera que la oferta mejore para mediados de enero.

chiles



Los precios se mantienen estables. En Florida hay volúmenes pequeños, ya que la temporada de Plant City está llegando a su fin. El oeste y el centro de México tienen buenos volúmenes y calidad, aunque los chiles Anaheim son ligeramente limitados. La oferta debería mejorar en unas pocas semanas.

piñas



La disponibilidad se mantiene constante, con un buen suministro en la mayoría de los tamaños. La fruta de mayor tamaño tiene una disponibilidad limitada, pero los tamaños más pequeños están teniendo un buen desempeño y muestran una calidad mejorada. La logística se mantiene estable y no se esperan cambios significativos.

papas



Los precios del mercado de Idaho son estables y de buena calidad. Los rendimientos son ligeramente inferiores a los del año pasado. A pesar de la disminución, se espera que Idaho siga teniendo una disponibilidad abundante.

calabazas



Precios estables. Esta semana hay abundantes calabacines amarillos y calabacines de Florida, con buena calidad en general. Sinaloa está suministrando grandes volúmenes en Nogales.

jitomates



Los precios tienden a la baja. La producción de Florida se está recuperando bien después del huracán, con mayores volúmenes y buena calidad en las variedades Roma, Bola y Uva. Se espera que los volúmenes de Roma y Bola regresen a los niveles estacionales a mediados de enero, mientras que la oferta del Uva seguirá aumentando. La producción de México sigue siendo escasa, pero se espera que repunte después de principios de año, especialmente en Sinaloa y Baja, con una calidad mejorada en las cosechas más nuevas.

Pronóstico de MERCADO

en las noticias...

Los trabajadores portuarios reanudarán las negociaciones contractuales ante la amenaza de huelga

Emily Peck • Enero 02, 2025 | [axios.com](https://www.axios.com)

El sindicato que representa a los trabajadores portuarios de la Costa Este y del Golfo tiene previsto reanudar las negociaciones contractuales con los empleadores a principios de la próxima semana, según una persona familiarizada con las negociaciones.

Por qué es importante: Se avecina la perspectiva de una huelga que paralice la economía, con una fecha límite para alcanzar un acuerdo antes del 15 de enero, apenas unos días antes de la investidura del presidente electo Trump.

El panorama general: Los puertos son responsables de aproximadamente la mitad de todos los contenedores que entran y salen de los EE. UU.

- Cualquier paro laboral que se prolongue por más de unos pocos días supondría un duro golpe económico, aumentando la perspectiva de precios más altos y escasez de todo, desde plátanos hasta repuestos de automóviles, justo cuando comienza el segundo gobierno de Trump.

- La noticia sobre la reanudación de las negociaciones contractuales fue reportada por primera vez por el Journal of Commerce.

Ponte al día rápidamente: los trabajadores portuarios hicieron una breve huelga el año pasado antes de llegar a un acuerdo salarial que fue impulsado por las maquinaciones tras bambalinas de la administración Biden.

- La Casa Blanca, partidaria de los trabajadores, presionó al grupo que representa a los empresarios del puerto para que aumentaran su oferta salarial. Al final, aceptaron un aumento salarial del 62 % en seis años.
- Trump también parece estar del lado del sindicato, la Asociación Internacional de Estibadores.

Punto de fricción: El principal obstáculo que frena un acuerdo es la automatización. El sindicato quiere frenarlo y detener la instalación de más grúas semiautomatizadas en los puertos. (Dos



Ilustración: Allie Carl/Axios

puertos, en Norfolk, Virginia, y Bayonne, Nueva Jersey, ya utilizan esta tecnología).

- El grupo que representa a los empleadores portuarios, la Alianza Marítima de Estados Unidos, quiere avanzar en el uso de...

[Artículo completo AQUÍ...](#)

producir en **PICO** para Enero

Manzanas	Clementinas	Peras
Brócoli	Limonos	Papas
Coles	Naranjas	Calabaza
Coliflor	Chirivías	

Si tiene alguna pregunta o inquietud específica sobre algún producto no mencionado en este informe, no dude en comunicarse con jhoppe@nproduce.com y estaremos encantados de informarle las condiciones actuales del mercado. Busque también nuestra versión en español que se lanzará el lunes. ¡Que tengas una buena semana!

NPC su dedicado personal impulsado por Foodbuy



Powered by Foodbuy